



# En enero, iniciativa de diputados que restringe el uso de semilla modificada

## DE LA REDACCIÓN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó ayer que en los primeros días de enero se presentará la iniciativa para restringir el uso de maíz transgénico para consumo humano. Señaló en un video que esta es una vieja demanda y un reclamo.

El anuncio del legislador morenista se da a conocer luego de que México perdió la disputa con Estados Unidos por el ingreso al país de maíz modificado genéticamente en el marco del T-MEC.

Un panel de solución de controversias del acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá resolvió que las medidas interpuestas por el gobierno federal para restringir la entrada de ese tipo de cereal carecían de sustento científico y violaban el acceso al mercado pactado.

En ese contexto, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo manifestó su intención de darle la vuelta a dicha resolución y aseguró que en febrero se legislaría al respecto, pues dijo estar segura que no puede sembrarse maíz transgénico y se debe proteger la biodiversidad de México.

Ricardo Monreal anunció ayer que a principios de enero se presentará la iniciativa, tras recordar que en México nació el maíz y a través de los siglos ahora alimenta al mundo.

## El campo, solución, historia y futuro

No hay que olvidar jamás la frase de que “sin maíz no hay país”, apuntó el legislador, quien demandó proteger “nuestras semillas y sentir orgullo por ellas”. También agregó que el campo es solución, historia y futuro.

En el video se ve a Monreal conduciendo un tractor y recorriendo los surcos y la milpa de un terreno. El morenista explicó que esas tierras las tiene su familia desde hace más de 100 años. El rancho arraiga, no desconoce a los suyos y por ello siempre se regresa al campo, sostuvo.

Es una delicia disfrutar de la gente, de la naturaleza, los animales y de todo lo importante en la vida, dijo para enseguida desear un buen año 2025.

Cabe destacar que en San Lázaro se aprobó recientemente en comisiones un dictamen para prohibir el uso de maíz transgénico en el país.